
第35回東北臨床腫瘍セミナー
アンケート集計



回答者について

回答合計：41
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(1)本セミナーの参加状況を教えて下さい。
(医師)

回答合計：4



(2)楽しみにされていたセッションを教えて
下さい(複数回答可・医師)

回答合計：4



(3)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの内容】 (医師)

満足

不満

回答合計：4



(4)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの運営】 (医師)

満足

不満

回答合計：4



(5)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか？ (医師)

◆ 内容について

• なし

◆ 運営について

• 最初演者によって音量が違って聞きにくかった。



(6) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？ (医師)

回答合計：4



(1)本セミナーの参加状況を教えて下さい。
(薬剤師)

回答合計：16



(2)楽しみにされていたセッションを教えて
下さい(複数回答可・薬剤師)

回答合計：16



(3)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの内容】 (薬剤師)

満足

不満

回答合計：16



(4)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの運営】 (薬剤師)

満足

不満

回答合計：16



(5)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか？ (薬剤師)

◆ 内容について

➢ ACPについては必要性を感じていたところでとても参考になった。

➢ 最近の話題から各職種の話がきけてとても良かった。

◆ 運営について

➢ 時間を2時間から2時間30分位が良い。

➢ 質問は匿名じゃない方がよいのでは。



(6)次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？ (薬剤師)

回答合計：16



(1)本セミナーの参加状況を教えて下さい。
(看護師)

回答合計：17



(2)楽しみにされていたセッションを教えて
下さい(複数回答可・看護師)

回答合計：17



(3)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの内容】 (看護師)

満足

不満

回答合計：17



(4)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの運営】 (看護師)

満足

不満

回答合計：17



(5)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか？ (看護師)

◆ 内容について

➢ 最新の治療データや、他職種で患者さまを支援している具体的な取り組みが大変勉強
になりました。

➢ 栄養加算やACPなど関心があったことへの講演で分かりやすく勉強になりました。教
育講演等も学会などに参加できていなかったので知識を得る機会をえられた感謝して
います。有難うございました。

◆ 運営について

➢ リモートで参加出来るのでありがたいです。



(6) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？ (看護師)

回答合計：17





1．薬物療法
2．各種がん
3．緩和ケア、腫瘍循環器関連
4．副作用、遺伝子パネル
5．チーム医療、遺伝カウンセリング、患者指導



次回の日程につきまして

・2022年12月17日(土)12：30-16:00

・web配信(艮陵会館 仮予約済み)

・当番世話人：山形県立新庄病院 福井忠久先生

・特別講演テーマ：胃癌・大腸癌・支持療法の中
で福井先生とご相談し決定します。


